



Gemeinde St. Leon-Rot · Postfach 65 61 · 68784 St. Leon-Rot

- Zur Weiterleitung an die Eltern -Rathausstraße 2
68789 St. Leon-Rot

Öffnungszeiten:

Rathaus Mo-Fr 8 – 12 Uhr
Do 14.30 – 18 UhrBürgerbüro Mo-Mi 8 – 17 Uhr
Do 8 – 18 Uhr
Fr 8 – 14 Uhr

23.03.2020

Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen

Ihr Ansprechpartner

Durchwahl

Fax

E-Mail

Frau Walter

(06227) 538-120

(06227) 538-178

ana-sophie.walter@st-leon-rot.de

Sehr geehrte Eltern,

die zunehmende Ausbreitung des COVID-19 Erregers gilt es auch in St. Leon-Rot in gemeinsamer Anstrengung einzudämmen. Die Landesregierung hat durch die ab Dienstag 17. März geltende Corona-Verordnung die Schließung der Schulen, Kindertageseinrichtungen und Kindertagespflegestellen bis 19. April verfügt.

Telefonzentrale:

(0 62 27) 5 38-0

E-Mail:

gemeinde@

st-leon-rot.de

URL:

www.st-leon-rot.de

Bankverbindungen:

Sparkasse Heidelberg

Zweigstellen in

St. Leon und Rot

IBAN:

DE33 6725 0020 0055 5005 84

BIC SOLADES1HDB

Volksbank Rot e.G.

IBAN:

DE13 6726 2550 0000 0099 03

BIC GENODE61LRO

Volksbank Kraichgau

Zweigstelle St. Leon

IBAN:

DE69 6729 2200 0003 1518 08

BIC GENODE61WIE

Zur Zeit finden Abstimmungsgespräche zwischen dem Land, den kommunalen Landesverbänden und den Trägerverbänden der Kinderbetreuung statt, um Regelungen darüber zu treffen, ob und wie Betreuungsgebühren weiter erhoben werden. Es zeichnet sich ab, dass ab 1.4.20 keine Gebühren mehr erhoben werden, solange staatliche Maßnahmen im Zusammenhang mit COVID-19 gelten. Wir wissen allerdings nicht, wann es zu einer Vereinbarung kommt, gehen jedoch davon aus, dass hier Lösungen gefunden werden, die existenzielle Grenzsituationen vermeiden und die ab April bereits in Kraft treten werden.

Bei Ihnen, sehr geehrte Eltern, herrscht aufgrund der momentanen Lage große Verunsicherung. Deshalb haben wir in St. Leon-Rot in Abstimmung mit dem Gemeinderat entschieden, den Einzug der Kinderbetreuungsgebühren für alle Einrichtungen in St. Leon-Rot für die Monate ab 1.4.2020 bis zur Aufhebung beschränkender Maßnahmen aufgrund von COVID-19 auszusetzen.

Wir bitten Sie als Eltern weiterhin für diese Ausnahmesituation Verständnis zu haben. Nur gemeinsam können wir diese Situation meistern.

Folgen Sie, wie auch wir den Ratschlägen: Bleiben Sie daheim, verbringen Sie die Zeit mit Ihren Kindern und vor allen Dingen bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Alexander Eger
Bürgermeister